

## **„St.Galler Bär“/Schweiz glücklicher Sieger auf dem Baden-Airpark**

**Die acht Mannschaften aus der Schweiz und Deutschland, die der Einladung zum 24. Golf und Curling Turnier des Baden Hills Golf und Curling Club Rastatt folgten, fanden am Wochenende wieder hervorragende äußere Bedingungen auf den Grüns und auf dem Eis der Curlinghalle auf dem Baden-Airpark vor. Zu den fünf Teams aus dem eigenen Club, gesellte sich eine Mannschaft vom CC Hamburg, sowie zwei eidgenössische Vereine aus Uzwil und St. Gallen.**

Bei herrlichem Wetter standen sich 32 Golfer und Curler am Anfang der noch jungen Curling-Saison von Freitag bis Sonntag auf den hervorragend präparierten Anlagen des BHGCC gegenüber. Die acht Mannschaften waren zum größten Teil bereits mehrmals am Start dieser in Deutschland einzigartigen Kombination aus Golf und Curling.

Am Freitag spielten die Mannschaften den ersten Teil des Turniers auf den von Eismeister Joachim Fritz bestens präparierten Rinks. Bereits nach zwei Runden auf dem Eis lag die Familie Brunner vom „St.Galler Bär“ mit 172 Punkten deutlich in Front. Auf dem zweiten Rang rangierte Kevin Bold mit Team ‚Die Neuen‘ vom einheimischen BHGCC mit 164 Punkten, vor dem Team ‚Four Pils‘ um Skip Thomas Frey mit 128 Punkten.

Bei frühlingshaftem Herbstwetter ging es am Samstag früh für alle Teilnehmer auf eine sonnige 18-Loch Stableford Golfrunde mit anschließendem Putt-, Pitch-, Chip- und Longest Drive-Wettbewerb. Hierbei erreichten ‚Die Neuen‘ mit Kevin Bold, Reiner Hiss, Claudio Paladini und Günther Hildebrand mit 228 die absolute Höchstpunktzahl und übernahmen die Führung vor dem ‚BHGCC 1‘ mit Skip Manon Harsch und dem Team aus St. Gallen.

Am Finale, am Sonntag, mussten die jeweils Punktbesten gegeneinander auf dem Eis antreten. So forderten die Gesamtweitplatzierten vom St. Galler Bär die Gastgeber um Kevin Bold und die 4. Platzierten, die ‚Flaschenkinder‘ um Skip Sina Frey, ihre an dritter Stelle liegenden Vereinskameraden um Manon Harsch heraus. Da auch die dahinterliegenden Mannschaften noch Chancen auf eine der vorderen Plätze hatten, kam es zum Ende der Veranstaltung noch zu spannenden Spielen und überraschenden Ergebnissen auf den Rinks in der Curlinghalle.

Mit zwei klaren Erfolgen des Familienteams aus St. Gallen, unter anderem gegen die Mannschaft von Kevin Bold, sicherten sich die Eidgenossen Rang Eins vor den ‚Neuen‘, während Manon Harsch, auf Rang drei liegend mit einer knappen Niederlage gegen Sina Frey mit Christian Unterstab, Michael Walters und Katja Schneiderei noch auf Rang fünf zurückfiel und Klaus Unterstab mit Team noch einen Platz nach oben rutschte und in die Preisränge kam.

Am Freitagabend in der Curlinghalle und am Samstagabend im Clubhaus der Golfer fanden sich die Teilnehmer zu einem geselligen Beisammensein ein, wo bis spät am Abend geplaudert und gefeiert wurde und die Turnierleitung, sich bei allen Helfern für ihren Einsatz und die Betreuung bedankte.

### **Die Schlusstabelle der vier Preisträger**

- |                          |   |                 |
|--------------------------|---|-----------------|
| 1. St. Galler Bär        | - | Beat Brunner    |
| 2. „Die Neuen“           | - | Kevin Bold      |
| 3. Team „Flaschenkinder“ | - | Sina Frey       |
| 4. Team „Absolut“        | - | Klaus Unterstab |



**Shake-hands nach dem Finale auf dem Eis zwischen den Spielern aus St.Gallen und dem Team ‚Die Neuen‘ vom BHGCC**



**Das Siegerquartett der Familie Brunner mit v.l.: Simon Biedermann, Adonia Brunner, Brigitte und Beat Brunner sowie Abteilungsleiter Thomas Frey ganz links bei der Siegerehrung.“**

14.10.2019 r.o.